

Incluyen gobernadores a AMLO en las arengas del Grito

:::: Nos platican que en tres estados los gobernadores no perdieron la oportunidad de rendir pleitesía de manera extraordinaria al presidente **Andrés Manuel López Obrador** durante la ceremonia del Grito de Independencia. Nos relatan que los morenistas **Alfonso Durazo Montaña**, de Sonora; **Víctor Manuel Castro Cosío**, de Baja California Sur, y **Salomón Jara**, de Oaxaca, tuvieron el "buen gusto" de incluir al mandatario en las arengas, al mencionar a los Héroes que nos dieron patria. Incluso, don Salomón aprovechó para lanzar también vivas a la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, por lo que se pudiera ofrecer en el futuro. ¡Qué tal!



FOTOS: ESPECIAL

Festejo en Oaxaca

durante la ceremonia del Grito de Independencia. Nos relatan que los morenistas **Alfonso Durazo Montaña**, de Sonora; **Víctor Manuel Castro Cosío**, de Baja California Sur, y **Salomón Jara**, de Oaxaca, tuvieron el "buen gusto" de incluir al mandatario en las arengas, al mencionar a los Héroes que nos dieron patria. Incluso, don Salomón aprovechó para lanzar también vivas a la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, por lo que se pudiera ofrecer en el futuro. ¡Qué tal!

Lanzan vivas a Ortiz de Pinedo

:::: El que no aprendió nada en sus clases de historia, nos señalan, es el diputado local electo de Morena por Nuevo Laredo, **Sergio Ojeda Castillo**, pues para empezar se aventó la puntada de organizar su propia ceremonia de El Grito en un salón privado, a la que asistieron familiares, amigos y colaboradores. Sin embargo, lo que todo mundo comenta, y ya vio en un video que se hizo viral, es que durante la mención a los héroes patrios don Sergio incluyó a **José Ortiz de Pinedo**. En la grabación se observa que alguien lo corrige y le sopla el nombre de **Josefa Ortiz de Domínguez**. Ahora más de uno se pregunta, ¿a qué escuela habrá asistido?



Sergio Ojeda Castillo

que durante la mención a los héroes patrios don Sergio incluyó a **José Ortiz de Pinedo**. En la grabación se observa que alguien lo corrige y le sopla el nombre de **Josefa Ortiz de Domínguez**. Ahora más de uno se pregunta, ¿a qué escuela habrá asistido?

¿Alcalde, alcaldesa o alcaldese?

:::: El que anda en San Luis Potosí de mírame y no me toques, nos cuentan, es el alcalde electo del municipio de Venado, **José Reyes Martínez Rojas** (PVEM), quien ganó la elección usurpando un lugar de paridad de género y para lo cual se valió de una petición que hizo su partido al órgano electoral para que lo identificara como candidata de género femenino, lo cual ha enfurecido a pobladores y a la comunidad LGBTIQ+ del estado. Nos dicen que le preguntaron al joven Reyes ¿cómo referirse a su persona, si en masculino o femenino?, y



José Reyes Martínez

¿cómo referirse a su persona, si en masculino o femenino?, y "como si le hubieran prendido un cuete" respondió muy molesto: "¡tú tienes un problema con el género!" y se fue más que enojado y sin contestar si se le dirá alcalde, alcaldesa, alcaldese o cómo. ¡Qué mal genio!

